
K02

经开时报 政务
2016年11月4日 星期五 编辑：李无双 美编：张妍 校对：海梅

10月 29日，国家安全监管总局政
策法规司副司长刘强带队莅临郑州经
开区，参加国务院安委会第五巡查组延
伸巡查郑州经开区汇报会，监督检查安
全生产工作情况，市政协副主席张建国、
河南省安监局巡视员张朝显等陪同检
查，经开区党工委副书记、管委会常务
副主任史占勇，党工委副书记、物流园
区党委书记李雪生，党工委委员、纪工
委书记武斌，党工委委员、管委会副主
任李国立、师淑君，党工委委员、工会主

席王宏伟出席会议，出口加工区、物流
园区、区安监局、规划分局等相关安委
会成员单位负责人参会。

会上，史占勇就经开区安全生产工
作情况进行汇报，巡查组询问了经开区
安监局机构人员设置情况，安全生产主
体责任落实情况，以及日常安全生产检
查的具体措施等，师淑君及区安监局负
责人一一做详细解答。巡查组专家团对
相关资料进行了细致的检查。

刘强表示，经开区在安全生产上做

出的工作，尤其是在监管机制体制方面
的创新值得肯定。他强调，经开区企业
构成情况复杂，安全生产任重道远，在下
一步工作中，要在领导责任体系建立和
主体责任落实上进一步加强，树立安全
生产无小事、安全生产一直在路上的意
识。专业检查要规范、细致，做到制度、
经验两方面的结合，持续改进监管机制
体制，及时补充安监力量，随社会经济
的发展不断提升安全生产保证能力。
记者 王赛华 李无双 通讯员 韩凤 文/图

国务院安委会第五巡查组
检查经开区安全生产工作 经开区

召开环保违法违规
建设项目整改推进会

经开区党工委委员、管委会副
主任王义民主持召开环保违法违
规建设项目清理整改工作推进
会。区规划分局、国土资源分局、
建设环保局、经济发展局、商务局、
农经委等单位的分管领导和6个办
事处负责人参加了会议。

王义民强调，环保违法违规建
设项目清理整顿工作要严格按照

“关停类、整改类、完善类”的标准
进行。各责任单位要继续狠抓落
实、克难攻坚、确保不折不扣按时
完成清理整改任务。
通讯员 安虹旭

强化责任担当
经开区纪检监察系统
召开第11次月例会

11月 1日上午，经开区党工委
委员、纪工委书记武斌主持召开经
开区纪检监察系统月工作例会，纪
工委班子成员、各室主任、6个办事
处纪工委书记、全区纪检监察干部
及4名党风政风监督员参会。

会上传达了郑经纪〔2016〕36
号文件精神，根据《区纪工委监察
审计局关于在全区推行党风政风
监督员试点工作的实施意见（试
行）》精神，经单位推荐、组织考察、
纪工委研究同意，决定任用魏书
全、闵敏、王世生分别为国际物流
园区、区商务局、区行政执法局的
党风政风监督员。

武斌回顾了 10月的纪检监察
工作，肯定了成绩，也指出业务能
力方面存在的不足。武斌要求各
单位要进一步强化责任担当，中央
要求纪检监察机关要坚持原则、秉
公执纪，办案人员的担当精神要在
工作中有所体现。
记者 李无双 通讯员 王晋晋

省重点项目办
调研经开区重点项目

11 月 1 日，省重点项目办副
主任石新宽、市重点项目办副主任
吕明体一行莅临经开区调研重点
项目，经开区党工委委员、管委会
副主任孙兵陪同调研，区经发局、
物流园区发改局单位负责人参加
调研活动。石新宽一行先后对富
士康液晶面板项目、东风日产20万
台车项目、保税中心项目进行现场
调研并听取项目工作汇报。

石新宽肯定了经开区重点项
目建设所取得的成绩，并对经开区
富士康液晶面板项目基础配套工
作保质保量地按时完成任务目标提
出了表扬。

石新宽说，重点项目办是服务
项目的重要职能部门，要主动对
接、深入一线，及时掌握并协调解
决项目在推动过程中所存在的问
题，确保各项目按照时间节点完成
建设任务目标。
记者 王赛华

10月28日，经开区机关党委组织
召 开 区 党 工 委 中 心 组 理 论 学 习 会
议。经开区党工委副书记、物流园区
党委书记李雪生,出口加工区、国际
物流园区班子成员，经开区、出口加
工区、物流园区副县级以上干部，管
委会各部门负责人，各办事处负责人
参加了学习。

会上，李雪生传达了郑州市第十一
次党代会精神，并就如何学习贯彻好会

议精神提出了三点要求：一是要加强组
织领导，迅速掀起学习热潮。全区上下
要把学习好、宣传好、贯彻好大会精神
作为当前的一项重要政治任务，通过此
次专题学习会，迅速掀起抓学习、抓贯
彻、抓落实的火热氛围。二是要强化工
作统筹，突出抓好年度重点工作落实。
逐一梳理各项工作进展情况，增强紧迫
意识，制定推进措施，持续提升精细化
管理水平，创造健康和谐的内外部环

境。三是要统一思想认识，不断加强党
风廉政建设。要狠抓执行力，确保党工
委部署的任务不折不扣地执行到位；要
狠抓作风建设，严格执行工作纪律，把
各项制度规定落到实处，持续推进机关
效能建设；要狠抓反腐倡廉，坚持把纪
律规矩挺在前面，保持干部队伍的纯洁
性，努力为率先建成小康社会做出积极
的贡献。
记者 王赛华 李无双 通讯员 刘倩倩

10月 28日下午，经开区党工委书
记、管委会主任崔绍营就大气污染防治
工作与市大气办第三督导组组长柴春晓
进行座谈，经开区党政办、大气办、建设
环保局负责人参加座谈会。

柴春晓对经开区管委会近期的大
气污染防治工作督导情况进行通报，她

指出，经开区各级高度重视大气污染防
治工作，压力传递到位，治理取得成
效。同时也指出存在生活垃圾乱堆乱
放、小散乱差企业整治有死角、扬尘治
理部分不达标等问题。督导组下周将
对各办事处逐一督导，现场解决问题，
消灭污染源。

崔绍营 强 调 ，环 保 工 作 涉 及 民
生，与社会发展、群众利益息息相关，
各单位要由表及本、由点到面治理，
长短结合，综合施策，持之以恒，常抓
不懈，坚决打赢全区大气污染防治攻
坚战。
记者 王赛华 通讯员 安虹旭

10月 31日，经开区组织 2016年度
第三次全区领导干部学法活动，活动由
区党工委副书记、管委会常务副主任
史占勇主持，区党政班子成员，出口加工
区、物流园区、管委各部门、各办事处党政

正职等60余人参加了此次学法教育。
会上，中国行政法学研究会副会

长、河南行政法学研究会会长、郑州大
学法学院常务副院长、博士生导师沈开
举教授作了“《法治政府建设实施纲要

（2015~2020年）》解读”的报告。
史占勇要求，全区各级领导干部要

认真学习领会纲要的精神，切实履行纲
要的要求，为尽早实现法治政府添砖加
瓦。记者 王赛华 通讯员 朱政赫

市大气办督导经开区大气污染防治

经开区开展2016年度
第三次全区领导干部学法活动

经开区机关党委组织召开理论学习会


